

泰明だより



Taimei・令和5・7

泰明小ホームページ <http://www.chuo-tky.ed.jp/taimei-es/>

中央区立泰明小学校 第390号
中央区銀座五丁目1-13
Tel 03(3571)1765
Fax 03(3571)0672

開校145周年を祝って

校長 荒川 比呂美

紫陽花が色鮮やかに目に映る季節になりました。プール開き後、梅雨の晴れ間を縫って、どの学年も水泳の学習を進めています。

今年度は、様々な機会を捉えて開校145周年の記念の年であることを子供たちに伝えています。6月25日の開校記念日に合わせ、23日には記念集会を、24日にはお祝いの式と記念の式を行いました。

記念集会は、子供たちが主体で進めました。「泰明クイズ」では、私も初めて知ることができました。金管バンド部による「ハッピーバースデー・トゥーユー」の演奏、お祝いのくす玉わり（ハプニングもありましたが）、全校での「泰明に捧げる歌」「校歌・み空の星」の斉唱は、みんなの声が響き合っており、とても温かな雰囲気を作り、お祝いムードを盛り上げていました。この日の給食は、「お赤飯」「紅白白玉フルーツミックス」、人気の「唐揚げ」が出て、お祝いしました。

24日の「お祝いの式」は、全校参加で行いました。泰明小学校の卒業生であり、子供たちの大先輩でいらっしゃる、同窓会副会長の石田様から、かつての泰明小学校の様子をお聞きしました。常にたくさんの地域の方や保護者、卒業生が「我らの学校」として見守り、銀座の街と共に発展してきていることを実感する機会となりました。その後に行われた「記念の式」には、在校生代表として6年生が参加し、その役目を立派に果たしてくれました。厳かな雰囲気の中、「よろこびの言葉」の中で、泰明小学校への思いを「ふるさと」の歌に乗せ、これからの決意も力強く伝えてくれました。

新しい時代の「泰明小学校」を築いていく子供たちに、自信と誇りをもって学校生活を送ってほしいとエールを送りました。

校長相談日 7月 3日(月) 10時～14時

2学期始業式は、
9月1日(金)です。

7月のカレンダー

 このマークはセカンドバッグ登校日です。

1	土		
2	日		
3	月	講話	委員会活動 国際理解教室(2)(3)
4	火	泰明タイム 泰明読書 	個人面談① 音楽鑑賞教室(6) ユニクロ出前授業(3) 林間学校説明会(5)
5	水		個人面談② りぷりんと 開校145周年記念金管演奏会
6	木		個人面談③ 
7	金	体育朝会 (2年4年6年) 	個人面談④ 安全指導 縦割り班集会 5時間授業
8	土		土曜学校公開日 道徳授業地区公開講座 PTA子ども縁日 
9	日		
10	月	講話	クラブ活動 着衣泳(3)
11	火	体育朝会 (1年3年5年) 	個人面談⑤ 5時間授業
12	水		4時間授業 セーフティ教室(5)(6) 
13	木		個人面談⑥ 着衣泳(5) 着衣泳予備(3) 
14	金	保健講話 (石川先生)	個人面談⑦
15	土		
16	日		
17	月		海の日
18	火	泰明タイム 泰明読書	避難訓練 租税教室(6) 日生劇場(3)(4) 着衣泳予備(5) 
19	水		給食終 つたの葉教室指導終  5時間授業(2-1) 4時間授業(その他の学級) 宇佐美学園終業式・帰園日
20	木	終業式 	B時程 宇佐美学園出身校学習日
21	金		夏期休業日始
22	土		
23	日		
24	月		
25	火		
26	水		
27	木		
28	金		
29	土		
30	日		
31	月		

() は学年です。

「開校145周年・開園70周年を祝う」

周年委員会 藤田 聡子

去る6月23日、代表委員会が中心となり、開校開園記念集会が行われました。

「泰明に捧げる歌」から始まり、泰明クイズでは「泰明」という名前は「天下に光り輝く」という意味であることがわかり、驚きの声を上げている様子もみられました。また、みんなで作ったくす玉わりでは、金管バンド部の演奏する「ハッピーバースデー・トゥー・ユー」の演奏の後、「おめでとう」のかけ声とともに星が散りばめられ、お祝いの雰囲気盛り上がりしました。

翌日24日のお祝いの式では各クラスの代表によるお祝いの言葉や同窓会副会長の石田様による、昔の泰明の様子を伺うことができました。最後に歌った「校歌」「園歌」は気持ちのこもった歌声でした。10時からの記念の式には6年生とゆり組が出席し、「よろこびの言葉」とともに、島崎藤村の「椰子の実」の朗読や、校歌の作曲者である岡野貞一作曲「ふるさと」の二部合唱が講堂に響きました。

今後も演奏会や体験会など様々な周年イベントが続きます。周年行事を通して、歴史ある学校で学んでいることに誇りや感謝の気持ちをもって過ごせるようにと願っています。



「セカンドスクール」

4年担任 佐藤 かおり

6月7日から6月8日まで、小学校生活で初めての宿泊行事「柏セカンドスクール」に行ってきました。今年度から1泊2日となりましたが、一人一人が選択したチャレンジ活動、星座の観察、スポレクフェスタ、川柳作りなど充実した活動ができた1泊2日となりました。

日々変わる天気予報を見て心配していましたが、天気にも恵まれた宿泊学習となりました。普段の学校生活ではあまり身近にはない自然体験を通して、目に見えない自然の音や虫の声、風のゆらぎ、夜の空気を味わうことができました。

2日間の生活を通して、できる範囲で自分たちの力でやり遂げることや、友達との関わり合い、様々な体験をすることにより、帰校した子供たちの表情からはひと回り遅く成長した様子がうかがえました。

この2日間の経験を今後の学習に生かし、さらに成長できるようにしていきたいです。



「社会科校外学習」

3年担任 原 勇太

3年生の社会科では中央区について学習を行います。まちたんけんでは身近なまちの様子や特徴を知ったり、中央区の建物や交通・人の様子に着目して調べ学習を行ったりしました。6月2日（金）には、社会科校外学習がありました。隅田川を下る水上バスでは、地域の雰囲気の違いを目で見ながら、いくつもの橋の下をくぐりました。その橋が地域と地域をつなげていることに驚いていました。貨幣博物館では、貨幣の歴史や造幣技術などを学びました。難しい内容があっても子供たちは熱心にメモをとっていました。

教室で知識を学ぶだけではなく、実際に見たり感じたりすることで、さらに深い学びへとつなげていくことができます。これからも、実感の伴った学習を多く行っていきたいと思えます。